























NO SE RINDE

Rafa Hipona fue uno de los ganadores de trofeo en la V Carrera Popular “Muévete por la Esclerosis Múltiple”, pero no se conformó con conseguir casi 100 inscripciones, sino que a pesar del día de lluvia, se enfrentó y corrió la V Carrera completa.

Una vez más ha demostrado que no se rinde ante la Esclerosis Múltiple.

Enhorabuena Rafa por correr, por inscribir a un Grupo tan numeroso, por tener tantos y tan magníficos compañeros de camino, y por ser como eres.



CARMEN SERRANO, LA Nº 1

Una vez más batió todos los records. Consiguió más de 150 inscripciones para la V Carrera Popular “Muévete por la Esclerosis Múltiple” y fue capaz de volver a meterse un año más en la Carrera, para vivirla en directo, a pesar del día tan malo que hizo.

Nuestro agradecimiento más sincero por tu ayuda constante y nuestra admiración por la ganas que le pones a la vida y lo dispuesta que estás a luchar y a vivir intensamente.